



Voyage en Allemagne

publié le 12/03/2018 - mis à jour le 15/03/2018

Du 12 au 16 mars, suivez les élèves du collège en voyage à Freiburg

Retrouvez ici, chaque jour, le journal de voyage des élèves germanistes et de leurs accompagnateurs :



Jour 1 - lundi 12/03 :

Certains étaient là depuis minuit et demie, le départ étant prévu à 1h ce matin, mais à à l'heure dite, pas de bus à l'horizon... Finalement, après une longue attente, le bus est arrivé, a chargé ses passagers déjà épuisés puis s'est élancé à 2h du matin vers sa destination,

Freiburg, dans le Sud-Ouest de l'Allemagne.

A 7h45, il traversait Auxerre.

Les 39 élèves germanistes et leurs 4 accompagnateurs sont bien arrivés à 15h. Ils commencent leur installation dans les familles d'accueil.

Malgré un départ compliqué, le voyage s'est très bien passé. Les pauses petit-déjeuner et déjeuner ont été agréables. Arrivés sous le soleil vers 15h, nous avons visité la vieille ville de Freiburg. Les jeunes étaient ravis de se dégourdir enfin les jambes.

Les familles sympathiques étaient au rendez-vous et ont accueilli chaleureusement les enfants.

Demain nous nous retrouvons à 8 heures pour visiter la ville de Constance et traverser le magnifique lac.

Jour 2 : mardi 13 mars

Les élèves sont ravis de l'accueil qu'ils ont reçu dans les familles.

La visite de Constance nous a fait découvrir une vieille ville charmante et colorée. Nous avons déjeuné sur le port au milieu des canards, des cygnes et des mouettes qui ont adoré partager nos miettes. Nous avons traversé le lac en bateau en admirant les montagnes suisses et autrichiennes enneigées pour rejoindre le village de Meersburg. Nous y avons déambulé pour découvrir ses châteaux et ses ruelles.

Jour 3 : mercredi 14 mars



Voici le résumé de notre journée de mercredi. Après avoir traversé la forêt noire enneigée, nous avons visité le musée de l'horloge...Coucou ;-)

Un renard et quelques pistes de ski plus loin, nous avons pu admirer les cascades de Triberg...les plus hautes d'Allemagne. Les élèves ont oublié leur fatigue pour escalader le

chemin escarpé qui longeait la cascade.

Après une petite pause déjeuner, nous avons visité le musée des masques qui explique toutes les traditions liées au Fastnacht (carnaval). Petit passage au lac de Titisee qui était gelé.

La suite au prochain épisode...

Portfolio

